

**小部屋(ブレイクアウトルーム)に分かれての「縁結び」タイムは、楽しかったでしょうか？**

知らない方々の様々なご意見をうかがえるのは、緊張しますが、おもしろいです。

小部屋で自由に発言できた点が良かったです。

普段お会いできない方々とお話できたので。

いろんな立場の人がいて、もっと話していたいなって思っていました。

2回もあって、ゴージャスで有意義でした。

皆さんで和やかに話せたと思います。

短い時間でしたがお話できて楽しかったです

皆様のご意見を聞けたところが良かったです。

おたがい話し合いができて良かったです

色々な立場の方の意見が新鮮でした。

様々な方の意見を伺えてよかった。

それぞれの視点が違うのが面白かったです。

全国各地の方々からのお話を聞いて、楽しかったです。

さまざまな分野で活躍されている方々とみじかいながらもお話を伺うことができました。ありがとうございました。

楽しいのに時間切れ～(；\_；A

他の参加者の意見を伺うことができました。

もっと時間があってもよかったと思います。

6人のお話を伺ったあとにその感想や意見をシェアできる場があるというのがとても貴重でした。時間が足りなかったです。もちろん一人でも勉強にはなるのですが、シェアすることでまた色々考えさせられています。

セッションについて皆さんのご経験を交えた感想がうかがえ、興味深く感じました。

一人一人がお考えを発言できたと思います。

初対面でしたが、率直に思いを交流することが出来ました。

出会えない方々に出会え、お話が伺えました。

久しぶりに会えた人もいて。それぞれの立場で楽しく話せました。

ゆっくり話せるし、縁結びになると思います。

少ないメンバーでしたが色々な方との話ができて素晴らしかったです。

普段接触することのないジャーナリストの方たちのいるグループでしたので、メディアという言葉の捉え方や理解について、新たな発見がありました。刺激的ですね。

初めて会った方との会話は楽しいです。

新しい出逢いを頂きました。連絡先を交換させて頂けそうなので、今後の繋がりが楽しみです。

素晴らしい方と色々話せる貴重な機会。普段ではなかなか話せない楽しくも短い残念ながらの時間

でした。
日頃出会いない方々と出会い話せることがとても良いと思います。特に日本以外の方の情報も良いですね。二部の時間は少し短かったですね。
えにしの参加者ならではの、しっかりしたご意見をほがらかに伝えてくださり、わかりやすかったです。最近の様々な日々の中で、ほっとする楽しいひと時でした。
普段ではすれ違っても気づかない方たちと縁が結べました。
それぞれの皆さんが多彩な活動をされていらっしゃるの、その方々とお話できて良かったです。
2回目の小部屋のメンバーは特別でした。有難うございました。
参加者の皆様が素晴らしかったです。専門が異なりながら、問題意識に共通するところがあり、楽しかったです。ただ時間が短く残念でした。
初対面の方とお話をできるのは新鮮でした。ホストの方がいらっしゃるの、安心してお話ができました。ただ、文字通訳をしていただいたのですが、チャット入力だと話に追いつけませんでした。
文字通訳がどうなるかと思ったけど、それぞれに文字通訳も付いてたので続けられました。少し遅くて時間一杯になってしまう所へ私の発言をチャットで滑り込みセーフ、な技も。
自己紹介一巡プラスαな感じでしたが、本当に多様な方が集まっていたことがわかりそれだけでも面白かったです。
薬剤師さんだったり、大学の先生だったり、色んな経験を積んだ方からご意見を聞けるのが有難かったです。
この会に出席しないと、ご縁がないだろう方々と交流できたこと。個人的な患者様の悩み相談も聞いていただけました。
志を同じくする方々に出会えて、ホッとしました。
新たな縁が結べました。びっくりなご縁でした。でも、お世話係でしたので、実際は、限られた時間でどう発言をバランスよく引き出すかは、とても難しくて…
いろんな分野の方と交流できるのは大変有意義でした。時間が少ないのは仕方ないですが。
普段なかなかお逢いできない方とお話をすることができました。
普段は会うことのない方々と話すことができました。オンラインであっても、顔を見て話すことができ嬉しかったです。
普段接することがなく、かつ、信念をもった方たちと、触れ合える機会(えにし)をいただけましたこと自体、わくわくさせられました！
ペーパー薬剤師で製薬メーカー勤務からみて、現場の声を聞いてよかった。PPEC という患者会や東京EBM という会にも参加している関係からも糧になりました。
すごい方が何人もおられ、まず圧倒されました。ただ、そのご経験についてお聞きできず、完全に恐縮してしまっている自分がいました。私のルームはシニアの男性が多くおられました。
参加者のそれぞれの方の注目点が多様でよかった。
時間は短く、あっという間でした。ただ、全体の時間を考えると適切かとも思います。
いつも新しい出会いがあり、未来につながる縁をいただいています。

様々な出身の様々なお仕事をしている方と、こういう場でないと出会えないと思いました。時間が短すぎた位です！
今日はご一緒させていただきありがとうございました。たくさんのご縁を結ばせていただきました。先にいただいた名簿がとっても役立ちました。
各地域のリーダーの話を聞いて良かったです
いろんな職業や活動をされている方と顔を合わせ、短い時間ながらも言葉を交わし合え、楽しく、心あったまるひと時でした。
短い時間の中でもそれぞれが思うこと、大切にしていること、それを声に出すことができるというのは、とても意味あるものであるし、分かちあうことで内が整理され、広がるように感じました。
飯島恵子さんと再会でできて良かったですが、初めての方のお話も聴けて良かったです。
2回とも人数が少なく（実質5名ずつ）、ゆっくり話せて良かったです。
回を見て話が出ること大事♪
ファシリテーターの瀬戸山さんが、上手に全員が意見を述べられるように回してくれました。
皆さん ご自分の体験からの発言が多く、違う角度で考えることができた。
はじめましての方ばかりでしたが、感想を聞き合え、よかったです。
様々な方々の様々なお立場で感じられている事をお聴きし、自分の学びになりました。貴重な機会を有難うございました。
いろいろな地域、職業、活動の方とお話してき大変刺激的でした。
ちょうどいい人数で双方向性の会合となった。小部屋の司会は人選も良かった。鼎談→小部屋の構成もよく、感銘、刺激を受けた後で話が弾んだ。時間が短いくらいで、二つの小部屋とも話の途中で切れるほど、皆さん熱中していた。
全く接点のない方と、お話しできて新鮮でした。
移動しながらだったので、カメラオフでマイクだけ第1回目だけの小部屋参加になってしまいましたが、楽しかったです！でも、8名だと多すぎて自己紹介プラスαで終わっちゃった感じがあったので、4名ぐらいでやれたら良かったかも…です！
各自が意見表明の機会を持つことは、とても印象に残ります。名簿の方の生の声を聴けるのも楽しいです。司会がいらしたのもよかったです。時間が少し短く、ほぼ一巡で終了でしたが、あまり長いのもダレるので、ちょうどいいと思います。縁結びまで至りませんでした。
北は青森から南は石垣島の方まで、出会えたことに感激。たまたまお話してみたかった方と、同じお部屋になってご挨拶でき、まさに、えにしの会ならではのと思いました。
本当に議論をしている内容が勉強になりました
ルーム4でしたが自己紹介だけでもえにしを結ぶ会に参集される皆様方の志を感じることができました。
まさに「縁結び」タイムでした。ここでも、「うんこ」で盛り上がりました。リアル開催でなくても、出会いに感謝した時間でした。
ふだんあまり知り合わない分野の人と知り合えた。

初対面にもかかわらずお互いに緊張せず会話ができました。但しお互いに名詞交換できないのが残念でした。
申し訳ございません、急用で退出しましたため参加できておりませんが、リアル参加の時は大変有意義でした自分と興味感心が同じ仲間に出会える、とても楽しい場でした
参加者の皆さんの活動や、シンポジウムの感想が聞けてよかったです。司会者が配置されていたので話もスムーズに進みました。
先入観も予備知識もない全く見知らぬ人との一期一会（たまに知人有名人が入ることがあるが例外的）は、人生をリフレッシュします。人は無意識で自分とウマが合う人と話す行動を取っています。心を初心に戻す時間を持つことは意義があることだと思います。
初めてお会いする方々でしたが、いろんな立場の方と気兼ねなく会話出来ました。時間の割には小部屋の人数が少し多めだったので、もう少し時間は欲しかったです。^^
生活現場での課題解決の担い手の話から得た感動や共感を、言葉にして互いに語り合う時間は大切ですね。もう少し話したい、、、。45分くらい欲しいな～と感じました。
色々な方にズーム経由ではありますが、個別にお会いできて楽しかったです。もう少し時間があれば意見交換まで行けたかなとは思いました。
大熊由紀子さんと、直接会話ができて、緊張しましたが、今も興奮状態です。
いろんな活動をされている方に出会うことで、特に自分より年上の方が精力的に活動されていることに刺激を受けます！
異職種、世代の違う方々と第1部、第2部のテーマで意見交換交することは、有益です。時間が足りないのが残念です。
参加者同士の縁結びは、えにしの会ならではの貴重な機会。次回に向けての意見ですが、2回目はフリータイム風（ルームを行き来できる）にするのもよいかも。この機会にしか会えない方と挨拶だけでもできたら嬉しい。
それぞれが篤い思いや活動をしている方ばかりでたくさんの刺激を頂けます。しかしもう少し聞いてみようと思う個別の交流ができないのもWEBですね
お名前だけ存じあげていた方とご一緒できたり、今までの仕事関係では出会えないような、でも“地域”を見据えている方々とお話しできました。
コロナ禍の退職者は、特定の人にしか会えないので、よい機会となった。
ご無沙汰していた方、ずっと以前にお世話になった方など、思わぬ再会があり、もちろん、はじめての出会いもあり。幸せな時間でした。
審議会の問題をそれぞれの立場の方がお話しくださったがその間、課題をどう解消していくか。政治家の役割をどうするか、メディアの責任は大きい。政権やスポンサーに忖度しないメディアが必要です。
全員が自分の感想を述べることができ、よかったと思う。
短時間ですが、互いのことを少し知ることができ、つながりも与えられたため。
専門の仕事についている方が多く、7人という少人数でしたので、楽しく有意義に過ごせました。

最初の部屋、と二番目の部屋でずいぶん違いました。この違いはどこから来るのでしょうか？2 番目の小部屋は前の審議会等々の流れから盛り上がっていたのかもかもしれませんね						
いろんな活動をしている方とお話しできてよかったです。2回目のときに、お世話役がいなかったの で進行しました（村上紀美子）（一人の医師がご自分の活動や主張をかなり強く披露されてましたが、 ほかの方も上手に聞き役になって、無事に進みました）						
職種など配慮してグループ分けしていただいていたいて、共通の興味ある話題が聞けて、繋がりが広が りました。裏で会を支えていただいた皆さまに本当に感謝しかありません。ご苦労様でした。						
3 名の講演を聞いて小部屋メンバーそれぞれがどこに興味を持ち感動したかをしれたこと。やはり、 共感できることが多かった。						
久しぶりの方もはじめましてのかたも、みなさん志のあるみなさんで交流させていただくのは感謝。						
他分野の方や遠くにお住まいの方とお知り合いになれて、刺激になりました。ありがとうございます。						
リアルの会合では、名札が見えないと縁を結ぶことはなかなか難しいが、ブレイクアウトルームでは、 皆さんの自己紹介から始まるので、お声や背景をある程度頭に入れられる。とても楽しい縁結びタイ ムだった。						
時間が足りなく残念でした。もっとお話ししたかった。コーディネーターの方、ありがとうございます した。						
自己紹介で終わってしまったのが残念です。もっといろいろ話し合いが出来たらいいと思います。						
なんだか、司会の方も探り探りで、その時間ももったいないと思いました。zoom の限界でしょうか？ 25 分は短いです。10 分はモタモタしてた気がします。						
やはり時間が足りずに、残念でした。						
アメリカから参加していたので、縁タイムに参加することが（時間切れで）できませんでした。将来 は、なんとかやりくりしたいと思います。						
車の運転中にブレイクタイムに突入してしまい、発言が出来ないのでグループリーダーにご迷惑がか かると思い、退出しました。小部屋に参加できない人の静かな部屋もあるといいかなーと思いました。						
自己紹介で時間になってしまい、時間が足りなかった。						
時間が足りなかったことと、参加者がどのような方が分からず、何から話して良いか分からなくて、 時間が過ぎてしまいました。						
初対面の方と画面越しは緊張しました。この場でないと出会わない方のお話を聞いたことはよかった と思います。						
引っ込み思案の私もえにしを結ぶことができました。						
分野問わず 色々な方々とお話しする事が出来 それぞれの取り組みや考えをお聞き出来て とても 勉強になりました						
小部屋（ブレイクアウトルーム）に分かれての「縁結び」タイムは、楽しかったでしょうか？						
<table> <tr> <td>そう思う</td> <td>118 名</td> </tr> <tr> <td>どちらでもない</td> <td>28 名</td> </tr> <tr> <td>そう思わない</td> <td>6 名</td> </tr> </table>	そう思う	118 名	どちらでもない	28 名	そう思わない	6 名
そう思う	118 名					
どちらでもない	28 名					
そう思わない	6 名					